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PROFESSORI DI DIRITTO AMMINISTRATIVO 

                                                          
Verbale riunione del 26 novembre 2020 

 
 Il giorno 26 novembre 2020, alle ore 18.30, si è riunito in modalità telematica il Consiglio Direttivo 

Aipda. 
Sono presenti in collegamento mediante la piattaforma Zoom i Prof.ri: Francesco Manganaro 

(Presidente), Marco Bombardelli, Alfredo Contieri, Fabio Francario, Remo Morzenti Pellegrini, Giuseppe 
Piperata, Gabriella Racca.  

Sono assenti giustificati i Prof.ri Lorenzo Casini, Marina D’Orsogna. 
Assistono alla riunione, su invito del Presidente, la dott.ssa Antonella Sau e il dott. Rocco Parisi, che 

svolgono funzioni di segreteria per l’Associazione. 
Nel corso della riunione sono stati trattati i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

 
  
1. Comunicazioni del Presidente 
2. Costituzione dei gruppi di lavoro 
3. Riforma della classe di laurea LMG/01 
4. Strumenti di comunicazione interna ed esterna 
5. Domanda ammissione nuovi soci 
6. Varie ed eventuali 

 

  ***** 

Pt.1 o.d.g.:  

         Il Presidente apre i lavori della seduta del Consiglio direttivo, presentando a tutti i componenti del 
Consiglio il dott. Rocco Parisi, assegnista di ricerca in Diritto amministrativo presso l’Università Mediterranea 
di Reggio Calabria, a cui nella precedente riunione è stato affidato il compito di gestire la segreteria Aipda. Il 
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Presidente comunica che è in corso il passaggio di consegne con la dott.ssa Antonella Sau, che a questo fine 
assiste anche alla seduta odierna.  
 Il Presidente comunica che si è conclusa la procedura per il trasferimento nei suoi confronti del potere 
di firma sul conto corrente dell’Associazione - attivo presso Unicredit, ag. di Milano, Corso Buenos Aires. Il 
Presidente comunica altresì che è in atto la procedura per l’attribuzione della delega di firma, con tutti i 
connessi poteri, al prof. Alfredo Contieri, nella sua qualità di Tesoriere dell’Associazione, come approvato 
all’unanimità dal Consiglio nella scorsa seduta. 
 A questo proposito, il Presidente segnala che il Webmaster ha sollecitato il pagamento di una fattura 
per i servizi finora forniti, per un importo di 1244 euro e chiede di essere autorizzato al pagamento, anche 
attraverso mandato al Tesoriere. Il Consiglio approva all’unanimità. 
  
 

Pt. 2 o.d.g.: 

 
Il Presidente ricorda al Consiglio direttivo le decisioni assunte nella precedente riunione volte ad 

avviare attività dell’Associazione, finalizzate al coinvolgimento dei Soci nella vita dell’Associazione e ad 
aumentare l’impatto dell’AIPDA verso l’esterno, con particolare riferimento al contesto accademico e 
istituzionale. A questo fine, nell’ultima riunione del Consiglio direttivo, dopo avere approvato la proposta in 
termini generali, si era convenuto di approfondirne l’analisi, in modo da arrivare all’individuazione delle aree 
tematiche e all’elaborazione di un più articolato progetto di intervento da sottoporre ai Soci. Sulla base delle 
riflessioni nel frattempo svolte si apre un ampio, interessante ed articolato dibattito tra i componenti del 
Consiglio direttivo, al termine del quale si conviene di affidare ad alcuni di loro il compito di verificare la 
disponibilità di altri colleghi al fine di costituire dei gruppi di lavoro che si occupino in particolare di: - dialogo 
con l’Università ed il sistema universitario nel suo complesso (resp. prof. Morzenti Pellegrini); - coordinamento 
tra i dottorati in diritto amministrativo e riforma del dottorato (resp. prof.ssa Racca); - approfondimento dei 
temi relativi alla giustizia amministrativa (resp. prof. Francario); - approfondimenti scientifici nelle sei aree di 
interesse individuate nelle linee guida del Governo per la definizione del Piano nazionale di Ripresa e 
Resilienza (Recovery Found) (resp. prof.ri Bombardelli, Contieri, Piperata). Il Consiglio si aggiorna sul punto 
alla prossima riunione, per approfondire le modalità di attuazione delle suddette iniziative. 

 
 
 Si passa al pt. 3 dell’o.d.g.: 
           

Il Presidente ricorda il dibattito in corso sulla Riforma della classe di laurea LMG/01, di recente 
riattivato a seguito del parere espresso dalla Conferenza dei Direttori dei Dipartimenti di Giurisprudenza, che 
ha dato luogo ad un ampio dibattito, ancora in corso, tra le Società scientifiche dell’ambito giuridico. Dà quindi 
la parola al prof. Morzenti Pellegrini, che procede ad un’ampia ed esaustiva illustrazione della vicenda, sulla 
base del documento allegato al presente verbale (all. 1). Segue un dibattito tra i componenti del Consiglio 
direttivo, al termine del quale si conviene di porre l’attenzione in particolare sui profili metodologici e 
procedurali della vicenda e di dare mandato al Presidente di rappresentare questi profili nella riunione della 
CASAG, prevista per il 4 dicembre p.v.  

 
 
 
Si passa al pt. 4 dell’o.d.g.: 
 

Il Presidente comunica di avere avuto vari contatti telefonici con il Webmaster, sottolineando come la 
gestione del sito debba essere adeguata alle nuove esigenze dell’Associazione. Si svolge un breve dibattito, da 
cui emerge come il sito dell’Associazione vada effettivamente considerato con grande attenzione, sia in quanto 
strumento essenziale per una corretta comunicazione interna ed esterna, sia perché contribuisce in modo 
determinante alla definizione dell’immagine dell’Associazione. A conclusione del dibattito il Presidente chiede, 
al fine di procedere all’adeguamento del sito alle nuove esigenze dell’Associazione, di essere autorizzato a 
verificare l’opportunità di un eventuale restyling dello stesso. Il Consiglio approva.  

 

Il Presidente comunica al Consiglio direttivo di avere individuato la modalità più idonea per 
l’abbonamento alla piattaforma Zoom, che, visto anche il perdurare dell’emergenza sanitaria, si rende 
necessario per poter svolgere a distanza i molteplici eventi legati alla vita dell’Associazione. Si tratta in 
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particolare della modalità Zoom Meeting Pro integrato con Large Meeting, che consente incontri fino a 500 
partecipanti per un costo complessivo annuale di euro 697,90. Il Consiglio direttivo approva la soluzione 
individuata.  

 
Si passa al pt. 5 dell’o.d.g.: 
 

Il punto viene rinviato alla prossima riunione. 
 

Si passa al pt. 6 dell’o.d.g.: 
 
Il Presidente ricorda al Consiglio che nell’ultima Assemblea annuale dei soci è emersa l’esigenza di 

procedere alla revisione dello Statuto in diversi punti che necessitano di un aggiornamento e chiede di 
procedere, in una delle prossime riunioni, alla costituzione di un apposito gruppo di lavoro. Il Consiglio 
approva. 

 
                 Non essendoci ulteriori punti da trattare, la riunione viene chiusa alle ore 20.50. 
 
 
26 novembre 2020 
 
F.to Presidente 
Francesco Manganaro 

F.to Segretario  
  Marco Bombardelli 


